

«Le Ps ne joue pas le jeu»

La Gazette 24/11/2010

Ils sont prêts... ou tout comme. À quelques semaines du premier tour des élections cantonales, les communistes valdoisiens sont en ordre de bataille, même si aucun candidat n'a, pour l'heure, été désigné. Il faudra toutefois s'armer de patience car la liste des dix-neuf prétendants à un siège de conseiller général ne sera rendue publique qu'en décembre.

Jeudi 18 novembre, le PCF a présenté le grand axe de la campagne à venir : ne pas voir aboutir l'UMP dans sa reconquête du Conseil général. «Pourquoi ne pas faire du Val-d'Oise une terre de gauche ?», s'interroge Jean-Michel Ruiz, secrétaire départemental du PC. En 2004, nous avions présenté dix-sept candidats, mais pas dans les deux cantons du Vexin (Marines et Magny). Nous avons, avec nos partenaires du Front de gauche (PG et Gauche unitaire), une volonté commune d'aboutir à des soutiens, au moins du Front de gauche, à l'ensemble des candidats.»

En attendant, le PC et ses partenaires du Front de gauche sont en pleine discussion avec les autres composantes de la gauche. Las ! Les tractations actuelles entre les écologistes et les socialistes ne sont pas du goût des communistes. «Nous n'avons trouvé aucun terrain d'entente avec le Ps, tranche le patron du PC valdoisien. Pour moi, les socialistes ne jouent pas le jeu. Nous ne demandons pas une entente, mais une primaire loyale dans les cantons où cela risque d'être serré. Nous sommes dans un esprit de conquête face à la droite et pas dans un règlement de comptes à gauche.» Samedi 20 novembre, à l'issue de la réunion entre les directions départementales du PC et du PS, chacun continuait de camper sur ses positions. «Pour gagner, il faut pouvoir compter sur toute la gauche, conclut Jean-Michel Ruiz. Cela suppose de respecter tous les partenaires qui pourront ainsi renforcer la majorité départementale.»

Romain DAMERON



Argenteuil, jeudi 18 novembre lors de la conférence de presse du PC. De g. à dr. : Alain Feuchot, Jean-Michel Ruiz, Laurent Alcini et Mouloud Boussetat.

Doucet pas candidat ?

Selon plusieurs sources proches de la gauche départementale, Philippe Doucet, maire socialiste d'Argenteuil et actuel conseiller général du canton nord de sa commune, ne serait pas candidat à sa réélection. Actuellement en discussion avec Europe écologie, la direction valdoisienne du Parti socialiste aurait proposé les cantons de Beauchamp, de Viarnes et d'Argenteuil-Nord aux écologistes. Une offre que confirme François Delcambre, chef de file des Verts du Val-d'Oise (la décision définitive devait

intervenir lundi soir, à l'issue du conseil départemental). En revanche, silence du côté de la mairie d'Argenteuil où nos questions n'ont pas trouvé de réponse. Seul George Mothron, député (UMP), ancien maire et candidat déclaré sur le canton nord s'est livré à un commentaire : «Si tel était le cas, ce serait un gros regret pour moi. J'ai décidé d'y aller pour jauger la réaction des Argenteuillois à mi-mandat. Ce n'est pas pour autant que je me retirerais et je vais continuer de me bagarrer.»

R.D.